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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Das ZDF-Magazin WISO hat in seiner Sendung am 4.10.10 unter dem Titel „Lukratives 
Geschäft für Kommunen“ darüber berichtet, dass Einwohnermeldeämter auf Verlangen 
Adressen von Bürgern an Firmen weiter geben, die zu Werbezwecken mit den Daten handeln. 
Der Tagesspiegel berichtet am 7.10.10, dass das Land Berlin jährlich 3,3 Millionen Euro 
durch den Verkauf von Meldedaten einnimmt. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. In welchem Umfang sind beim Einwohnermeldeamt Magdeburg von 2008 bis zum II. 

Quartal 2010 von Firmen Meldedaten erfragt worden? (bitte in Jahresscheiben angeben) 
2. Wie hoch waren die Einnahmen, die sich aus diesem Verkauf ergeben haben? 
3. Wie lange dauert gewöhnlich die Bearbeitung eine Anfrage? Wie viel Arbeitszeit nimmt 

die Bearbeitung in Anspruch? 
 
 
 
 
Hans-Jörg Schuster 
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